
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 枚 方 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年７月１５日（木） 午後２時００分から

午後３時１５分までの間

開催場所 大阪府枚方警察署 ５階 柔道場

出
委 員

源本会長、安積副会長、和泉委員、齋藤委員、並木委員、北山委員、

田中委員、森脇委員、

席

警 察
署長、副署長、総務課長、留置管理課長、生活安全課長、交通課長、

者 刑事課長、地域課長、警備課長、広聴相談係長

１ 会長あいさつ

皆様、こんにちは。コロナ禍で出席しづらい中、ご参加して頂きあり

がとうございます。今年も開催は難しいと思っていましたが、署長と相

談させていただき一年数ヶ月ぶりに開催できました。

昨年、今年とコロナ禍で未だ収束の見通しがたっていませんが、日頃

から大変な事件等が起こっており、しっかりと話を持ち寄って枚方の安

心、安全を見守って頂きたいと思っています。皆様全員が、マスクを外

してお越し頂き、提言することのできる協議会を開催することが出来る

事を願って挨拶とさせていただきます。

議 事 概 要 ２ 署長あいさつ

皆様、こんにちは。ただ今ご紹介に預かりました榎原でございます。

皆様方には、平素から警察行政各般に渡り、多大なるご理解、ご協力を

賜っておりますこと、この場をお借りいたしまして、厚く御礼申し上げ

ます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、国民生活や経済活動に

も大きな影響が出ています。しかし、言うまでも無く、コロナ禍の状況

であっても、我々枚方警察署の責務は、管内に居住する方々や管内で働

く方々の安心と安全を確保することに変わりありません。署員一丸とな

り、引き続き、全力で職務にあたっていかなければなりません。そし

て、その責務を完遂するためには、それら方々の声に真摯に耳を傾け、

今一番何を望んでいるのかということをしっかりと把握し、その立場に

立った警察運営を行っていく必要があると考えております。

当署の警察活動に対する、忌憚の無いご意見・ご要望、そして、厳し

いご指摘でも結構です。ご意見をいただきまして有意義な協議会となり

ますよう、併せまして、協議会委員の皆様方の益々のご健勝とご多幸を



祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。本日はどうぞ、よ

ろしくお願いします。

３ 幹部自己紹介

副署長・総務課長・会計課長・留置管理課長・生活安全課長

交通課長・地域課長・刑事課長・警備課長

４ 議題

(1) 大阪府枚方警察署における新型コロナ感染症感染防止対策につい
て

総務課長

時差出勤、こまめな消毒、換気をし、職員の体調管理、不要不急の

外出の自粛や飲酒会合の禁止、黙食を実施しています。

窓口業務では、アクリル板・ビニールシートによる飛沫防止、フェ

イスシールドの装着をしています。感染疑いのある者の取り扱いにつ

議 事 概 要 いてはタイベックスーツを着装しています（実物披露）

(2) 枚方管内の犯罪発生状況について（令和３年５月末現在）
生活安全課長

枚方署管内の犯罪発生件数が減り、検挙件数が増えているのは、地

元の方々のご理解とご協力のおかげと感謝しています。

安まちメールは犯罪情報を発信しているので、ご家族、ご近所の皆

様方にアプリの登録をお願いします。

電話で警察官や市役所職員を騙り、ATM 等の言葉が出れば詐欺で

あるので一度電話を切って下さい。

【委員】

約１年半位前に安まちアプリを２万件以上の登録させようとのお

話がありましたが、現在の登録はどれぐらいありますか。

【警察】

枚方管内では、１万１千件以上の登録があります。

【委員】

特殊詐欺防止装置を一般家庭で使用する場合に、正規に助成金が

使える情報があれば教えて下さい。

【警察】

自治体では取り組みをしているところもありますが、枚方市とは

特殊詐欺対策として話し合いをしているところです。

予算のことがあるので、今のところ実現出来るか分かりません。

(3) 枚方管内の交通事故発生状況について（令和３年５月末現在）
交通課長

枚方署管内では、事故の件数、死者、負傷者共に減少しています。

府下では、二輪車が関係する事故が多いので、サインカーや白バイに

よる広報・啓発活動の推進に力を入れています。

皆様、ご承知と思いますが６月２８日に千葉県下で下校途中の児童

の列に飲酒運転のトラックが突っ込む痛ましい事故が発生しました。



当署管内では、小学生通学路における安全確保として見守り活動の

警戒を強化致しました。

【委員】

二輪車が車の横をすり抜けたりして前に出てくるんですが、その

ような二輪車の取り締まりは出来ますか。

【警察】

割り込み違反として、通行量の多い交差点を集中的に取り締まっ

ています。ご要望の場所があれば教えて下さい。

二輪車の事故が多いので、枚方署管内では特に二輪車を重点的に

白バイの協力も得て取り締まりをしています。

５ 東京オリンピック特別派遣等説明

警備課長

枚方警察署からも部隊として署員が派遣されています。都内におい

議 事 概 要 て警戒に従事する予定です。

皆様、オリンピックご観覧時には当署員もオリンピックの警備に従

事しているとの思いでご観覧いただければと思います。

６ 質疑応答

【委員】

横断歩道を減速しなかったり、一旦停止しなかった車を白バイが追

跡していただき、御礼を言いたいです。

今まで歩行者が渡ろうとしても全然車が止まってくれませんでした

が、取り締まりしていただいていることにより、口コミで噂が広まり

その効果が出ているので凄いと思います。制服姿の警察官が交差点に

立って下さっているだけでも効果があると感じます。人員を割くこと

は大変と思いますが、引き続きよろしくお願いします。

【警察】

ありがとうございます。

交番の警察官に対して、制服を着ている意味を考えるように言って

います。警察官の前で悪いことをする者はいない。制服を見せて活動

し市民に安心感を与えるように言っています。

本日はお忙しい中、警察協議会へ御参加頂きありがとうございまし

た。


